
Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit eine Weiberfastnachtsparty für Jugendliche
auf dem Karl-Gatzweiler-Platz ab dem Jahr 2024 wieder durchgeführt werden könnte und dabei
Vorteile sowie Herausforderungen zu benennen. Das Ergebnis soll dem JHA in seiner nächsten
Sitzung vorgelegt werden.


